

PRESSEMITTEILUNG

Sindelfingen, den 31. März 2025



KLEEMANN
FÜR SINDELFFINGEN

„Wirtschaft braucht Verlässlichkeit und Tempo“ – Markus Kleemann beim Darmsheimer Unternehmerabend im Gespräch mit lokalen Betrieben

Auf Einladung des überparteilichen Oberbürgermeisterkandidaten Markus Kleemann kamen am Freitagabend zahlreiche Vertreterinnen und Vertreter der Darmsheimer Wirtschaft zu einem Unternehmerabend im Ausstellungsraum der Firma Mundle Bad & Heizung zusammen. In entspannter Atmosphäre diskutierte Kleemann mit den anwesenden Unternehmerinnen und Unternehmern über die Herausforderungen und Chancen für den Wirtschaftsstandort Darmsheim.

„Darmsheim ist nicht nur ein Ortsteil von Sindelfingen, sondern ein wichtiger Teil der städtischen Wirtschaftskraft“, betonte Kleemann gleich zu Beginn des Abends. Neben großen Arbeitgebern wie Mercedes-Benz komme in Sindelfingen insbesondere den vielen kleinen und mittelständischen Unternehmen sowie den Handwerksbetrieben in den Teilorten eine tragende Rolle zu. „Für mich ist klar: Sindelfingen lebt von der Vielfalt der Wirtschaft vor Ort – und die findet sich in der Kernstadt genauso wie in Darmsheim und Maichingen“, so Kleemann. Und weiter: „Ein starker Wirtschaftsstandort braucht starke Teilorte.“

Als erfahrener Bürgermeister, der in einem Familienunternehmen aufgewachsen ist und Verwaltung, Politik sowie Wirtschaft studiert hat, unterstrich er die Bedeutung eines engen Austauschs mit den lokalen Betrieben – über den Wahltermin hinaus.

Im Mittelpunkt der Diskussion standen zentrale Themen wie die Verkehrsanbindung, der zunehmende Fachkräftemangel, die digitale Infrastruktur sowie der Bürokratieabbau. Markus Kleemann zeigte sich entschlossen, die Anliegen der Unternehmerinnen und Unternehmer aufzugreifen: „Ich will die Teilorte stärken – mit einer besseren Anbindung, passgenauen Unterstützungsangeboten und einer schnelleren Verwaltung. Wirtschaft braucht Verlässlichkeit und Tempo.“

Ein weiteres Thema des Abends war die Nachwuchsförderung im Handwerk und Mittelstand. Kleemann sprach sich dafür aus, die beruflichen Schulen in Sindelfingen zu modernisieren und stärker mit der lokalen Wirtschaft zu vernetzen. Zudem kündigte er an, die Stadtverwaltung künftig noch besser als echten Partner der Wirtschaft

aufzustellen: „Ich möchte die Wirtschaftsförderung in Sindelfingen stärken und dabei auch speziell auf die Bedarfe in den Teilorten eingehen.“

Der Abend zeigte: Die Betriebe in Darmsheim sind bereit, ihren Beitrag zu einer zukunftsfähigen Stadt zu leisten – erwarten aber zugleich spürbare Verbesserungen bei Infrastruktur, Verwaltungsprozessen und Planungssicherheit. Für Markus Kleemann steht fest: „Starke Teilorte sind kein Selbstläufer. Sie brauchen eine klare Prioritätensetzung im Rathaus.“